

# 平成27年度 親子現場見学会



平成27年10月17日(土)、平成27度の親子現場見学会を開催致しました。  
地域の皆様に建設業を身近に感じていただくことを目的としたこのイベントも今回で14回目になります。

今年は参加者約70名様にご参加いただき、浜松市沿岸部で建設が進む『防潮堤建設工事現場』をご見学後、建設機械の試乗体験を楽しんでいただきました。

集合場所の総合庁舎を8:30に出発し沿岸部にある防潮堤のビジターセンターに向かいます。こちらではまずビデオを見ながら防潮堤を造る工程を詳しく教えていただきました。



▲ビジターセンター外観



▲ビデオにて防潮堤の説明



▲沿岸部の模型



▲土砂加工の工程



▲CSG模型で説明

ビデオ説明の後、静岡文化芸術大学生が作成した沿岸部の模型や、CSG(土砂とセメントの混合土)作成の模型など、展示物を見学していただきました。

次にバスに乗り、防潮堤の工事現場へ向かいます。

この日は現場が稼動していたため車窓から現場を見学しました。防潮堤は、土砂より硬いCSGを芯にして両側に斜めに盛土する「土堤+CSG」構造です。



CSGをトラックに積込む現場ではバスを降りて見学。トラックが絶え間なく行き来します。



その後、防潮堤と同じ『標高13m』の展望台に上り高さを体感していただきました。

これで工事現場の見学は終了です。

次に、建設重機の試乗・操作体験会場である南区倉松町へ移動し、会場内での注意事項や今回用意した重機などの説明の後、各自お好きな重機を体験していただきました。



秋晴れの良いお天気の中、親子で一日楽しく建設業に親しんでいただきました。



<協賛会社> (敬称略)

【重機・設備等】 [日立建機\(株\)](#) / [太陽建機レンタル\(株\)](#) / [西尾レントオール\(株\)](#)

# 平成27年度 親子現場見学会



参加したみなさんからいただいた感想を紹介します



私が見学に行って分かったことは、防潮堤の長さが17.5kmもある事と、盛土、覆土、CSGという3種類のものを使って防潮堤を作る事です。それに、トラックが何台も交代して入ってきて効率よく作業しているところもすごいと思いました。色々な作業車に乗る体験もすごく楽しかったです。また機会があれば参加したいです。(小学6年 M.Y様)

私は防潮堤作りを見学しました。津波が来ても、出来るだけの水をとめられるように作られていることが分かりました。CSGを作るには、近くの山から土をもってきたりして、材料を重力を利用して、まぜ合わせたりするので、エコですすごいと思いました。また見学できる機会があれば、家族で参加したいです。(小学4年 M.Y様)

ぼくは、見学に行って、CSGもわかったし、CSGのつくり方もわかりました。うんてんのしかたもやって、ダンプにのった時、下ちたときすごくすべってゴンと鳴るぐらいよいてつでした。つぎにこうしょぎょうしゃにのって高くおちそうでこわかったです。べんとうの時ははらぺこでおなかのいたくなって、そのときにごはんになったからちょうどよかったと思いました。公園でおにごっこをやって楽しかったです。(小学2年 K.G様)

私は、10月17日に浜松建設業協会のしゅさいの工事げん場に行きました。行ったのは、防潮堤のげん場を見ました。最初は防潮堤の高さと同じ建物に上りました。風がすごかったです。少し高い所からCSG製造を見て何かを書いてカードをさしてひもをひっぱっていていろいろさわっていて大変だと思いました。その後じゅうき体験をしました。一番楽しかったのはローラーカーです。また来年も参加したいです。(小学4年 Y.Y様)

こうしょぎょうしゃに二かいものって、さいしょはこわかったけどだんだんたのしくなりました。しかも二かいめは、ひとりでのってひとりでうんてんしてすぐたのしかったです。ユンボにのったときおじさんが「あしたからおしごとできるね」といわれてとてもうれしかったです。ダンプもすぐたのしかったです。さいごにななめにしてくれてたのしかったです。らいねんもいきたいです。(小学1年 I.Y様)

ぼくは、ぼうちようていを見にいきました。とても高かったです。つなみがこなくなるというなあと思います。ぼうちようていが高くて少しこわかったです。けんせつきかいにも乗りました。ショベルカーのそうじゅうがむずかしかったです。来年も親子見学会に行きたいです。(小学3年 S.T様)

こうじしゃりょうをうんてんできてうれしかったです。また、いろいろうんてんしてみたいです。ていぼう13mをたいけんしてどきどきしました。またこうゆうイベントに、さんかしてみたいです。げんばをみせてくれてありがとうございます。(小学1年 T.Y様)

ぼくは、このていぼう見学をして3年から6年まで毎年、楽しみにしながら、ていぼう見学を楽しみにしていました。理由は、トラックやシャベルなどの事を実際に動かしたり、乗ったりして楽しめます。特にトラックの土を乗せるところに乗って走ったり角度を上げたりしてとても楽しかったです。また来たいです。(小学6年 O.S様)

10月17日土ようびに、社会けんがくに行きました。さいしょはバスでうごいたりテレビいろいろなことをしました。とくに一番楽しかったのは、いろいろな工事の車に乗れたことです。その中で一番楽しかった乗りものはショベルカーです。ショベルでおとなの人と動かししました。また来年も行きたいです。(小学4年 S.O様)

ぼくは、防潮堤見学で、大きな地震で津波が来たときに、被害をへらすために備えている事が分かりました。それに、バックホウやショベルなどの運転を初めてしました。すごくきんちょうしてたけど、上手に運転できて良かったです。ありがとうございます。(小学5年 I.Y様)

ぼくは、ぼうちようていけんがくで、ダンプにのってすぐたのしかったです。ななめになるところがたのしかったです。らいねんもさんかしたいです。ありがとうございます。(小学1年 M.Y様)

こうじのけんがくにいきました。のりものにのれてうれしかったです。のったのりものは、こうしょぎょうしゃとダンプカーです。べんきょうになりました。ダンプカーがおもしろかったです。いちばんさいごななめになるところがおもしろかったです。またいきたいです。(小学1年 N.K様)